



El Grupo Siro premia la investigación

AGROALIMENTACIÓN

:: **EL NORTE.** La ministra Isabel García Tejerina presidió la ceremonia de entrega del Premio Fundación Grupo Siro a la Investigación Agroalimentaria al instituto de Biología Funcional y Genómica de Salamanca. El galardón pretende impulsar la innovación y su aplicación de mejora en el sector agroalimentario.



Lucía Urban, Isabel G. Tejerina y J. Manuel G. Serna (d), entre otros durante la entrega de premios de ayer. :: J. LÁZARO-ICAL